



► PEMBERDAYAAN WARGA

## Kelurahan Bumijo Mengatasi Sampah dengan Serbu



**Aktivitas penimbangan** sampah anorganik di Kelurahan Bumijo, Kemantren Jetis.

JETIS—Pemerintah Kelurahan Bumijo, Kemantren Jetis, Kota Jogja memberdayakan petugas Semangat Relawan Bumijo (Serbu) untuk ikut serta dalam gerakan pemilahan sampah atau program nol sampah anorganik yang dicanangkan Pemkot Jogja di awal tahun ini.

Petugas Serbu sebelumnya merupakan sukarelawan Covid-19 berbasis kampung dan kelurahan yang sehari-hari melakukan penyemprotan disinfektan di ruang-ruang publik dan melakukan sosialisasi protokol kesehatan.

Setelah pandemi Covid-19 melandai, Kelurahan Bumijo kemudian memberdayakan

anggotanya untuk ikut serta dalam program nol sampah anorganik. Lurah Bumijo Ani Purwati menerangkan melihat potensi dari petugas Serbu yang setelah pandemi Covid-19 bisa dikatakan "menganggur". Kondisi itu bertepatan pula dengan adanya program nol sampah anorganik dari Pemkot Jogja yang mengajak warga untuk melakukan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga.

"Pekan lalu sudah kami kukuhkan bahwa petugas Serbu menjadi bagian integral dari gerakan nol sampah anorganik di Kelurahan

Bumijo," kata Ani, Rabu (18/1). Menurut Ani, ketugasan mereka nantinya yakni melakukan aksi pemilahan sampah dan mengajak warga untuk sadar dengan penuntasan sampah anorganik sejak dari sumbernya. Program sosialisasi dan edukasi akan digencarkan untuk meningkatkan kesadaran warga tentang program ini, termasuk berkoordinasi dengan bank sampah.

"Sekarang bank sampah yang sudah berdiri di Bumijo total sebanyak 16 dengan empat berbasis RT semuanya di RW 08 dan yang berbasis RW ada 12

dari total 13 RW," ungkap dia. Ani menjelaskan metode pengolahan sampah yang sudah dilakukan dan berjalan di tempat itu yakni dengan mengubah sampah organik menjadi kompos. Sementara untuk sampah anorganik diserap oleh bank sampah untuk diubah menjadi berbagai barang bernilai ekonomis.

"Upaya pemilahan dari warga memang kami tekankan harus selesai dari rumah tangga. Namun tentu harus digalakkan terus, sehingga lewat keikutsertaan petugas Serbu ini kami optimistis kesadaran masyarakat Bumijo untuk memilah sampah semakin meningkat," katanya. (Yosef Leon)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Bumijo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005